~ あたたかく かしこく たくましく ~









令和元年 10 月号

丹波市立中央小学校

TEL 82-1033

FAX 82-1508

校報ホームページ

全力・協力・気力の運動会

令和元年度秋季運動会を9月22日に実施しました。ときおり雨の降る天候でしたが、グラウンド整備などご協力いただいたおかげで、「全力・協力・気力~あきらめずに最後まで~」という児童会スローガンのとおり、すべてのプログラムを最後までやりきることができました。多くの方々から温かい励ましの言葉をいただき、みんな生き生きとした演技ができました。ほんとうにありがとうございました。





こども園と交流

2年生が10月15日、認定こども園ふたばの園児と 交流会を行いました。「的当て」「射的」「輪投げ」「魚釣 り」「ボウリング」「ビー玉ころがし」の6つのおもちゃ を作り、グループに分かれてお店を開きました。こども 園のみんなに楽しんでもらえて2年生も大満足でした。

学校を離れて

学校を離れての学習(校外学習)に行ってきました。1年生は9月26日にグリコピア神戸と三田の有馬富士公園。3年生は9月27日に春日郷土資料館、歴史民俗資料館、丹波おばあちゃんの里。4年生は9月26日に丹波市クリーンセンターと「ゆめの樹野上野」で学びました。6年生は10月11日、丹波竜を活用したふるさと教育の推進事業として「元気村かみくげ」「ちーたんの館」「川代公園」を訪れ、地層や岩石の観察、発掘調査を体験しました。卵や歯、骨を発見した人もいました。学校ではできない体験を通じて実りある学習ができました。











秋の収穫を楽しむ

1,2年生は1学期に植えたサツマイモを9月25日に収穫しました。大きく育ったサツマイモにみんな大喜びでした。5年生は5月に田植えをした稲(もち米)をカマで刈り取りました。また10月11日、収穫したもち米でもちつきを行いました。おやじの腕まくりの会の皆様のおかげでたいへん貴重な体験ができました。







インターネットの使い方を学ぶ

5,6年生を対象に10月4日、情報モラル講座を開きました。小学生でもスマホやゲーム機などを通じてインターネットを利用することが増えており、トラブルに巻き込まれたり、ゲームにはまって日常生活が正常に送れなくなったりするなど社会問題となっています。今回の講座では、京都府警察ネット安心アドバイザーの石川千明氏からインターネットの使い方についてわかりやすく話していただきました。SNS などへの書き込みは、「相手の気持ちを考える」、ネット上で知り合った人には「会わない」、オンラインゲームなどで「時間の使い過ぎに注意する」こと、お家の人と「ルールを作る」ことや困ったら「相談する」ことが大切です。インターネットは便利なものですが、使い方を間違えるととても危険な物になることを学びました。

11月の予定

5日(火)3年校外学習

7日(木)第1回おとなの学びを楽しむ講座 「フィンランドの授業」

11日(月)がんばりタイム(1)

13日(水)6校時あり

14日(木)3年校外学習

15日(金) 登校指導

16日(土)校内音楽会 4年PTA 親子活動 中央小入学説明会

18日(月)振替休業日

20日(水)月曜校時 こども園登校練習

21日(木)2年生活科見学

22日(金)6年丹波市小学校連合音楽会

25日(月)がんばりタイム①

26日(火) 懇談会 全校もちつき大会

下校 15:45 (予定)

27日(水) 懇談会 劇団風の子九州 公演

下校 15:15

28日(木)6年水平社博物館見学

29日(金) 懇談会 4時間授業

下校 13:20

12月の予定

2日(月)がんばりタイム(3)

4日(水)6校時あり

5日(木)マラソン記録会

9日(月)がんばりタイム(4)

13日(金)丹波市学習定着度調査(3,4,5,6年) 氷上地域小学校人権交流会(6年)

16日(月)学校へ行こう DAY

※年間行事予定の 12/13 から変更

第2回おとなの学びを楽しむ講座

「給食試食会」

がんばりタイム(15)

20日(金) ランチルーム掃除 給食最終日

23日(月) 大掃除 下校 11:20

24日(火)終業式 下校 11:20



